
 

PODER LEGISLATIVO 
CÂMARA MUNICIPAL  

DE ABAETETUBA 
C.N.P.J.: 04.363.065/0001-52 

Avenida Dom Pedro II, 1415 
Abaetetuba – Pará 

 

ATA N°. 004 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ABAETETUBA, REALIZADA EM 
06.03.2024. 

  

Aos seis dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, no plenário da Câmara 1 
Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, à hora regimental, o Senhor Presidente, 2 
Vereador Aluísio Monteiro Corrêa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, Vereador Cristiano Silva 3 
Lopes, que realizasse a chamada dos Senhores Vereadores e das Senhoras Vereadoras 4 
presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Aluísio Monteiro Corrêa – PSDB, Gilberto 5 
Raulino Costa – REPUBLICANOS, Cristiano Silva Lopes – PSD, José Edinício Cunha  – União 6 
Brasil, Ezequiel Viégas do Rego – PV, Jociane de Jesus Bitencourt Dias – PSDB, Reginaldo 7 
Rodrigues Mota – PSD, Fernandes de Oliveira Anselmo – PL, Gelciney Matos de Carvalho – 8 
PL, Emerson João Negrão Rodrigues – MDB, Éder da Silva Feio – MDB, Gilvaldo Quaresma – 9 
PV, Maria Madalena Silva da Silva – PSOL e Sotério Oliveira Fagundes – PSDB. Havendo 10 
número legal, o Senhor Presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberto os trabalhos 11 
da presente sessão, solicitando ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do expediente 12 
recebido. Do expediente constou: Projeto de lei n°.010/2024, que ““dispõe sobre a 13 
regulamentação da prestação do serviço de transporte remunerado privado individual de 14 
passageiros baseado em tecnologia de comunicação em rede, no âmbito do município de 15 
Abaetetuba/Pa”, de iniciativa do Poder Executivo”, de iniciativa do Poder Executivo; Projeto de 16 
lei n°.011/2024, que “dispõe sobre o reajuste do valor do piso salarial nacional para os 17 
profissionais do magistério público da Educação Básica ao vencimento-base percebido pelo 18 
profissional do magistério municipal”, de iniciativa do Poder Executivo; Projeto de lei 19 
n°.012/2024, que “altera a Lei Municipal nº 038/1991, incluindo a Seção VI e seus respectivos 20 
artigos ao Capítulo IV e inclui os §§ 1º e 2º ao Art. 26 e dá outras providências”, de iniciativa do 21 
Poder Executivo; Projeto de lei n°.013/2024, que “denomina como “Parteira Zita Margalho”, a 22 
maternidade do hospital municipal N. Sr.ª da Conceição”, de iniciativa do vereador Sotério 23 
Fagundes; Projeto de Decreto Legislativo n° 003/2024, que “dispõe sobre a outorga de Título 24 
de Honra ao Mérito a diretoria do bloco do sujo Kantu nu Xadrez pela criação do bloco e  pelo 25 
seu jubileu de ouro (50 anos de existência) e dá outras providências”, de iniciativa do vereador 26 
Grlciney Matos de Carvalho; Requerimento Verbal n° 003/2024, pelo qual a vereadora Jô Dias 27 
solicita desta Casa de Leis, que em alusão ao dia 08/03/24 (sexta-feira), cada vereador 28 
encaminhe Votos de Congratulações, a uma personagem feminina do Município, a fim de 29 
homenagearmos mulheres cujo trabalho, dedicação ou esforços contribuíram para uma 30 
sociedade melhor ou que em momentos delicados ajudaram pessoas em estado de  31 
vulnerabilidade, ou ainda, contribuíram com alguma instituição de caráter humanitário, ou até 32 
mesmo não mediram esforços para ajudar o Município, sendo seus feitos reconhecidos pela 33 
sociedade local; e Ofício 5248/DL-2023. Assunto: Moção n°1433/2023. No horário destinado 34 
ao PEQUENO EXPEDIENTE, usaram a palavra os Senhores vereadores: Gilvaldo Quaresma, Regi 35 
Mota, Edinho Silva, Cristiano Lopes, Ezequiel Viégas, Sotério Fagundes, professora Madalena 36 
Silva, Jô Dias, Fernandes Anselmo, Gelciney Matos e Emerson Negrão.  Na ocasião, os 37 
parlamentares fizerem os cumprimentos de praxe e prestaram contas de suas respectivas 38 
atividades legislativas. Em particular, a vereadora Jô Dias motivou para o plenário o 39 
Requerimento Verbal de sua autoria, solicitando votos favoráveis de seus pares. Ademais, os 40 
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parlamentares repercutiram a postagem da Prefeita nas redes sociais em relação à visita do 41 
Secretário de Obras de Estado e o anuncio do retorno das obras da orla municipal, fato que 42 
causou estranheza ao vereador Regi Mota, argumentando que escutou da própria Prefeita em 43 
reunião com a Câmara que a orla estaria fadada a desmoronar. Chegado o horário destinado à 44 
TRIBUNA POPULAR, o Senhor Presidente concedeu a palavra à Senhora Jardelice de Moraes 45 
Pinto Brandão. Na ocasião, a oradora reclamou das condições de higiene da feira municipal e 46 
da desordem no local, intensificada principalmente após o início das obras dos mercados 47 
municipais. Disse que reside no local há vários anos e que vem tendo o seu direito 48 
constitucional de ir e vir prejudicado pela desordem no trânsito e pela ocupação das calçadas 49 
por ambulantes. Ao final a oradora solicitou providências do Poder Público em relação a esses 50 
problemas, afirmando que os mesmos também afetam os comerciantes do local, os quais vêm 51 
acumulando prejuízos em virtude da interdição da orla. Em continuidade, o Senhor Presidente 52 
concedeu a palavra à Senhora Clauziane do Socorro Dias Ferreira, professora da rede pública 53 
do Município e membra da diretoria do Sintepp/Subsede Abaetetuba. Na ocasião, a professora 54 
denunciou a interferência da Secretaria Municipal de Educação (SEMEC) nas eleições para a 55 
direção das escolas da rede, justificando que a pasta descumpri legislação municipal que 56 
regulamenta tais eleições e inclusive as deliberações dos conselhos escolares. Como exemplo, 57 
citou a denúncia que o sindicado recebeu acerca da eleição para direção da Creche Aldenora 58 
Ribeiro, na qual a candidata vencedora teria sido impugnada por descumprir regramentos do 59 
processo eleitoral e a SEMEC estaria dificultado que a 2ª colocada possa assumir o cargo, com 60 
a justificativa de judicialização do caso. Por fim, a professora chamou a atenção das comissões 61 
da Casa Legislativa para o fato, haja vista o descumprimento da legislação do Município acerca 62 
desta matéria e a possibilidade de redução nos repasses de recursos do Fundeb em razão de 63 
tal descumprimento. Logo após, usou a palavra o Senhor Valmir dos Santos Silva. Na ocasião, 64 
o orador reclamou da prestação nos serviços de saúde pública no Município e cobrou dos 65 
Senhores vereadores providências junto a Secretaria de Saúde, argumentando que os 66 
parlamentares são as vozes do povo. Prosseguindo, criticou a omissão do Legislativo em não 67 
fiscalizar a aplicação dos tributos e também pela falta de transparência, haja vista que (ele) não 68 
consegue ter acesso ao portal da transparência da Câmara. Ademais, questionou os presentes 69 
acerca de estar ou não acontecendo um pequeno mensalão no âmbito do Legislativo, já que, 70 
segundo o orador, apenas dois vereadores não estariam “de baixo da saia da Prefeita”. Por fim, 71 
deixou claro a sua posição de que não se sente representado pela maioria dos atuais 72 
parlamentares e disse ser necessário que a Casa Legislativa promova o impeachment da 73 
Prefeita do Município, alegando que há motivos suficientes para o afastamento. Passou-se 74 
então ao GRANDE EXPEDIENTE. Devidamente inscrito, pronunciou-se o vereador Gilvaldo 75 
Quaresma para pedir sensibilidade aos transeuntes e residentes da feira do municipal em 76 
razão das obras nos mercados. Disse que até cogitou-se a possibilidade de transferir os 77 
ambulantes para um local mais apropriado. Contudo, estes alegaram possíveis dificuldades 78 
para vender seus produtos. Acerca do falou a Senhora Clauziane do Socorro sobre a 79 
interferência da SEMEC no processo eleitoral das escolas, disse que buscará informações 80 
sobre assunto com o titular da pasta. Por fim, disse que a precariedade na saúde pública não é 81 
particularidade do Município, e disse que a fala do último orador na Tribuna (Valmir Silva) 82 
ofende os parlamentares (que não estão “vendidos”, ressaltou o vereador), e revela que este 83 
desconhece o trabalho dos vereadores e a função do Poder Legislativo. Pronunciou-se o 84 
vereador José Edinício Cunha para ressaltar que os vereadores não têm a prerrogativa da 85 
execução das políticas públicas, e que trabalham incansavelmente por uma sociedade melhor, 86 
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e que, portanto, é necessário conhecer o trabalho de cada parlamentar antes de usar a Tribuna 87 
e falar sobre o que não se sabe. Prosseguindo, afirmou que não teria sido a Prefeita quem 88 
disse que a orla poderia desmoronar, mas sim engenheiros respaldados por laudos técnicos 89 
inclusive do IML. Por fim, lamentou que o último orador tenha levado o seu discurso (na 90 
Tribuna) para o lado politiqueiro, mas que o fato não lhe causa estranheza já que a tendência é 91 
que haja o acirramento dos ânimos conforme se aproxima o pleito eleitoral. Pronunciou-se o 92 
vereador Regi Mota para dizer que de fato existem inúmero problemas com a saúde pública no 93 
município, e que a interdição da orla se deu em razão de “picuinhas” entre a atual gestão e a 94 
anterior, onde aquela teria, segundo as palavras do vereador, tentado a todo custo derrubar a 95 
orla, inclusive liberando o tráfego da caminhões pesados no local. Prosseguindo, criticou a falta 96 
de apoio da Prefeitura para com a Assembleia de Deus, que teria corriqueiramente seus 97 
eventos prejudicados pela ação do DEMUTRAN. Por fim, criticou a falta de assistência do 98 
Poder Público municipal aos moradores dos bairros São João e São José, os quais, em razão 99 
da interrupção no pagamento do aluguel social, viram-se obrigados a retornar para a zona de 100 
risco, argumentou o vereador. Pronunciou-se o vereador Edinho Silva para também criticar a 101 
gestão da saúde pública municipal, argumentando que a principal causa do caos na área da 102 
saúde é a má aplicação dos recursos e falta de planejamento acerca do que deve ser 103 
prioridade na área. Afirmou que os recursos do FNS e o repasse das verbas federais para a 104 
UPA não pararam de chegar às contas do município, e mesmo assim há falta de médicos na 105 
ilha do Capim e persiste o problema da falta de medicamentos nas Unidades de Saúde. Por 106 
fim, disse que os desvios que ocorreram no âmbito da SESMAB durante as eleições gerais de 107 
2022, que culminou na saída do Secretário da pasta à época, é outro ponto que contribuiu para 108 
o agravamento dos problemas neste município. Pronunciou-se o vereador Cristiano Lopes para 109 
prestar contas de suas atividades legislativas e discutir sobre o objeto de sua Proposição 110 
Legislativa pautada na Ordem Dia. Ademais, discutiu sobre a necessidade da descentralização 111 
da feira e disse que irá dialogar com o DEMUTRAN com vistas a melhorar o trânsito no local. 112 
Por fim, indicou que votará favoravelmente ao PL que beneficia os Auxiliares de Enfermagem e 113 
argumentou que o Poder Público não está alheio e reconhece os problemas na área da saúde 114 
pública, a exemplo da aquisição do prédio onde funcionará o novo hospital municipal, da 115 
revitalização do posto de saúde da Colônia Velha, entre outras ações. Pronunciou-se o 116 
vereador Ezequiel Viégas para chamar atenção do Senhor Valmir dos Santos e dizer que este 117 
precisa acompanhar os trabalhos de cada vereador(a) para não ser injusto com os 118 
parlamentares. Disse também ao orador que o vereador da oposição foi um dos que articulou a 119 
cedência do hospital Santa Rosa para o Estado, tendo, pois, grande responsabilidade pela 120 
situação na qual passa a saúde pública municipal, inclusive pelo município perder leitos de 121 
internação de cirurgias simples. Por fim, criticou a forma como a oposição leva aos cidadãos o 122 
teor de certos projetos apreciados pela Casa Legislativa, exemplificando o projeto das PPP’s, 123 
sem o qual o município não poderia receber recursos do PAC II, mas que foi à época propalado 124 
que era uma forma de o Poder Executivo taxar a população pela prestação de serviços. 125 
Pronunciou-se o vereador Sotério Fagundes para dizer que, a despeito de não concordar com 126 
muito do que foi colocado na Tribuna Popular, respeita o posicionamento dos oradores. Dito 127 
isso, falou que a interdição da obra se deu em função de laudos técnicos do IML e pela falta de 128 
transparência da gestão anterior que empreendeu cerca de 22 milhões que não teria sequer 129 
prestado contas do recurso, fato que inviabilizou o recebimento de verbas Federais. Ademais, 130 
destacou que o retorno da obra é fruto da articulação que a Prefeita vem tendo com o governo 131 
do Estado. Por fim, criticou veementemente a forma leviana que segundo ele a oposição narra 132 
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os fatos para a população e disse que o Governador do Estado tem a obrigação de realizar os 133 
investimentos devidos neste e em todos os municípios do Pará, e que a parceria firmada entre 134 
a gestão do Município e a gestão Estadual tende a dar bons resultados e solucionará muitos 135 
problemas da cidade. Pronunciou-se a vereadora professora Madalena Silva para dizer que 136 
existem grandes deficiências na prestação dos serviços públicos em nível Estadual, 137 
principalmente no que se refere à educação pública, citando a redução de carga horária dos 138 
professores de disciplinas fundamentais como Filosofia, Sociologia e Artes. Além disso, 139 
apontou a redução no número de turmas de EJA e falta de estrutura das escolas, como a 140 
escola Pedro Teixeira. Por fim, ressaltou que a execução de política públicas é obrigação dos 141 
governos de todos os níveis e sua falta deve ser cobrada pela população, e destacou a 142 
barqueata que será promovida por diversos coletivos de mulheres, no próximo dia 8 março 143 
(sexta-feira), pela luta em favor dos territórios tradicionais e contra qualquer manifestação de 144 
violência que sofre as mulheres em todo o país. Pronunciou-se o vereador Aluísio Corrêa para 145 
esclarecer que a Tribuna deve ser usada por qualquer cidadão com responsabilidade e 146 
consciência de que opiniões sem embasamento probatório pode acarretar processo por dano 147 
moral ou mesmo retratação. Prosseguindo disse que em nenhum momento falou-se em 148 
reunião que a orla estava fadada a desmoronar, mas sim que caso não fossem feitas as 149 
intervenções necessárias, o evento poderia acontecer. Ademais, argumentou não entender a 150 
pretensão da oposição, já que rotineiramente pediam ao Poder Público que retomasse a obra 151 
da orla e agora parecem que se mostram contrários. Por fim, relembrou a votação do PL que 152 
transferia o uso do hospital Santa Rosa ao governo do Estado e disse que foi o único contrário 153 
à época, mas foi vencido pela maioria, e também que um de seus primeiros atos foi solicitar ao 154 
Poder Executivo a compra de um hospital. Anunciada a ORDEM DO DIA, o Senhor Presidente 155 
passou a submeter ao plenário a matéria em pauta. Em pauta o Projeto de lei nº. 046/2023, o 156 
qual “concede o Título de Utilidade Pública ao Sindicato dos Trabalhadores e Trabalhadoras em 157 
Educação Pública do Pará (subsede/Abaetetuba) - Sintepp”, de iniciativa do vereador 158 
Reginaldo Mota. Submetido à discussão, não houve debatedores inscritos. Submetido à 159 
votação, o Projeto de lei n°046/2023 foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 2ª 160 
discussão e votação. Em pauta o Projeto de lei nº. 002/2024, que “denomina “Nominando de 161 
Carvalho” a rua que inicia no entroncamento com a travessa Padre Pimentel (bairro Algodoal), 162 
segue até a comunidade Frei Galvão (bairro Chicolândia) e dá outras providências”, de 163 
iniciativa do vereador Aluísio Corrêa. Submetido à discussão, não houve debatedores inscritos. 164 
Submetido à votação, o Projeto de lei n°002/2024 foi aprovado por unanimidade pelo plenário 165 
em 2ª discussão e votação. Em pauta o Projeto de lei nº. 073/2023, que “dispõe sobre a 166 
extinção do Cargo de Auxiliar de Enfermagem do quadro de Servidores Efetivos do Poder 167 
Executivo Municipal e dá outras providências”, de iniciativa do Poder Executivo. Lido o parecer 168 
favorável exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de lei em 169 
epígrafe, passou-se à discussão da peça pelo plenário. Na ocasião, o vereador Sotério 170 
Fagundes (relator) agradeceu os profissionais pela paciência para esperar pelo posicionamento 171 
da Comissão, seus pares por se debruçarem sobre o PL e decidirem pela regular tramitação do 172 
mesmo e a Consultora Legislativa, Maria da Conceição Vasconcelos, pelo apoio técnico aos 173 
parlamentares. Ainda em discussão, o vereador Regi Mota falou da importância do PL para a 174 
carreira dos Auxiliares em Enfermagem e solicitou que o Projeto fosse votado em primeira e 175 
segunda discussão no dia de hoje (06). Ainda em discussão, o vereador Edinho Silva e a 176 
vereadora professora Madalena Silva destacaram a luta coletiva da categoria por melhoria 177 
remuneratória e também de carreira, ressaltando que é através do empenho, diálogo e lutas 178 
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que ocorre a apropriação dos direitos. Por sua vez, o vereador Aluísio Corrêa afirmou que o 179 
pleito do vereador Regi Mota previamente já tinha sido discutido pela Mesa, a qual fará a 180 
votação dos dois turnos da matéria no presente dia. Submetido à votação, o parecer da 181 
Comissão foi aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Lido o 182 
parecer favorável exarado pela Comissão de Finanças e Orçamento (CFO) ao Projeto de lei 183 
em epígrafe, passou-se à discussão do parecer pelo plenário. Na ocasião, o vereador 184 
Fernandes Anselmo (relator) justificou o voto favorável da CFO e disse que mesmo com alguns 185 
entraves, prevaleceu o desejo da Comissão de não atrapalhar os trabalhadores. Submetido à 186 
votação, o parecer da Comissão foi aprovado por unanimidade pelo plenário em única 187 
discussão e votação. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Saúde e Educação 188 
ao Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão da peça pelo plenário. Não havendo 189 
quem discutisse, o parecer da Comissão foi submetido à votação e aprovado por unanimidade 190 
pelo plenário em única discussão e votação. Em prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou 191 
ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do Projeto de lei n° 073/2023. Submetido à 192 
discussão, o vereador Cristiano Lopes propôs (e fez a leitura) de emendas modificativa e 193 
supressiva ao Projeto de lei em discussão, a saber: Emenda Modificativa ao caput do Artigo 194 
2°, o qual passa a vigorar com a seguinte redação: “Art. 2º. Os servidores ocupantes do cargo 195 
em extinção de AXF-01-AUXILIAR DE ENFERMAGEM, que possuírem as devidas habilitações 196 
técnicas e os demais requisitos legais necessários, serão reclassificados para ocupar o cargo 197 
de Técnico em Enfermagem - PMA-CE-TCE-01-TECNICO EM ENFERMAGEM, a partir da data 198 
de aprovação desta Lei”. Emenda Supressiva ao §2° do Artigo 2°, renomeando-se os demais 199 
parágrafos. Submetido à votação, o Projeto de lei n°.073/2023 foi aprovado – com as 200 
respectivas Emendas apresentadas pelo vereador Cristiano Lopes – por unanimidade pelo 201 
plenário em 1ª discussão e votação. Em pauta as Proposições Legislativas: Proposição nº. 202 
015/2024 – de iniciativa do vereador Aluísio Corrêa, o qual requer que a Mesa Executiva da 203 
Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti 204 
Maria Rodrigues Carvalho, solicitando da nobre gestora juntamente com o órgão competente 205 
de seu governo, viabilize um estudo sobre a aquisição de uma área de terras em Vila de Beja, 206 
para a imediata construção de um novo Cemitério; Proposição nº. 016/2024 – de iniciativa do 207 
vereador Cristiano Lopes, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a 208 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, Prefeita municipal de 209 
Abaetetuba, solicitando a revitalização do mercado da Vila de Beja; Proposição nº. 017/2024 – 210 
de iniciativa do vereador Edinício Cunha, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie 211 
expediente a Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, Prefeita municipal 212 
de Abaetetuba, solicitando que em conjunto com a Secretaria Municipal de Obras possa 213 
realizar a manutenção regular com reparação dos buracos da rua Padre Pimentel, perímetro 214 
entre Barão do Rio Branco e Joaquim Mendes Contente; Proposição nº. 018/2024 – de 215 
iniciativa do vereador Ezequiel das Campanhas, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, 216 
envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria 217 
Rodrigues Carvalho, propondo a realização de um projeto de ação de saúde nas escolas do 218 
Município de Abaetetuba; Proposição nº. 019/2024 – de iniciativa do vereador Fernandes 219 
Anselmo – Sabiá, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita 220 
municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 221 
solicitando a construção da escola São Jorge, na localidade Camurituba Beira – zona rural do 222 
município de Abaetetuba; Proposição nº. 020/2024 – de iniciativa do Vereador Gelciney Matos 223 
– Gel, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita municipal de 224 
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Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando reforma 225 
da escola Francisco Marques, localizada no bairro Francilândia; Proposição nº. 021/2024 – de 226 
iniciativa do vereador Gilberto Costa, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie 227 
expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria 228 
Rodrigues Carvalho, e a Secretária Municipal de Obras, Senhora Andréa Pacheco, solicitando 229 
pavimentação asfáltica, retirada de entulho da rua Dorothy Stang, bairro Jarumã, localizada 230 
atrás da Creche Municipal; Proposição nº. 022/2024 – de iniciativa do vereador Gilvaldo 231 
Quaresma, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita municipal 232 
de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e Secretaria 233 
Municipal de Obras, solicitando serviço de recapeamento asfáltica na rua Benedito Sena dos 234 
Passos, desde a rua Joaquim Mendes Contente até o condomínio do São Sebastião; 235 
Proposição nº. 023/2024 – de iniciativa da vereadora Jociane de Jesus Bitencourt Dias, Jô 236 
Dias, a qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita Municipal de 237 
Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e a Secretaria 238 
Municipal de Educação, solicitando a reforma estrutural do prédio em alvenaria da escola 239 
municipal Bom Pastor – rio Sapucajuba, a qual encontra-se bastante deteriorada; Proposição 240 
nº. 024/2024 – de iniciativa da vereadora Madalena Silva, a qual requer que a Mesa Executiva 241 
da Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora 242 
Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando que 243 
realizem um estudo de viabilidade com a finalidade de contratar um neurologista para atuar no 244 
Município; Proposição nº. 025/2024 – de iniciativa do vereador Reginaldo Mota – Regi Mota, o 245 
qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita Municipal de 246 
Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando que seja 247 
feita a reforma do caps da Praça do Barco, para melhor atender a população do nosso 248 
município; Proposição nº. 026/2024 – de iniciativa dos vereadores Sotério Fagundes e 249 
Gilvaldo Quaresma, os quais requerem que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a 250 
Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues 251 
Carvalho, e ao Secretário Municipal de Educação, Senhor Jefferson Felgueiras, solicitando 252 
prioridade na construção da escola São Camilo de Lélis, da comunidade quilombola do rio 253 
Assacu; Submetidas à discussão, não houve debatedores inscritos. Submetidas à votação, as 254 
Proposições em pauta foram aprovadas por unanimidade pelo plenário em única discussão e 255 
votação. Ato contínuo, o Senhor Presidente informou os Senhores parlamentares da eleição 256 
para membros da Comissão de Ética e Decoro Parlamentar da Casa Legislativa para a próxima 257 
sessão ordinária (13), podendo, então, cada vereador interessado efetuar sua inscrição na 258 
Secretaria da Casa. Além de que, no próximo dia 14/03, em sessão extraordinária, ocorrerá a 259 
votação das contas do exercício de 2010 da chefe do Poder Executivo à época. Não havendo 260 
inscritos para o horário destinado às LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS e nada mais havendo a tratar, o 261 
Senhor Presidente deu por encerrada a presente sessão e convocou a todos para a próxima 262 
sessão extraordinária, a ser realizada em 5 minutos, para deliberação em 2º turno do Projeto 263 
de lei n°073/2023. Em firmeza e para constar foi lavrada a presente ata que depois de lida e 264 
achada conforme será aprovada pelo plenário e assinada pelos membros da Mesa.  265 

Abaetetuba, 27 de março de 2024.  266 
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